

Nuevas barras y cubos de luz LED OSRAM para todoterreno

- Sus diseños brindan una distribución uniforme de la luz para cualquier camino.

Ciudad de México. 05 de septiembre de 2024.- OSRAM da conocer las nuevas barras y cubos de luz LED para vehículos off-road, los cuales ofrecen una gran distribución de la luz para cualquier terreno gracias a su diseño que garantiza una generosa visibilidad y seguridad al volante.

Para equipar el vehículo con la mejor tecnología OSRAM tiene diferentes opciones de barras y cubos de luz LED, fáciles de instalar y de gran durabilidad, que permitirán recorrer cualquier camino por muy complejo que sea.

Barra LED Spot

En OSRAM la barra LED Spot de 182 mm tiene una potencia de 15 W y de 12 a 24 V. Cuenta un ángulo de ocho grados y el haz de luz puede iluminar desde 190 hasta 360 metros dependiendo del modelo a elegir. Su diseño brinda una distribución uniforme de la luz que mejora el estilo todoterreno del vehículo.

Tienen una luz auxiliar con homologación certificada, que no sólo se usa para off-road, sino también para la carretera. El resistente lente de policarbonato que la integra, le proporciona una mayor durabilidad y su sistema de gestión térmica evita posibles daños por sobrecalentamiento. Funciona en temperaturas muy frías inferiores a 30° C o demasiado calientes a 60° C.

Barra de LED Combo

Para caminos rurales, senderos forestales o recorridos on-road, OSRAM ofrece la barra LED combo de 35mm con 45 W. Posee un total de 12 luces LED que pueden alumbrar hasta 210 metros dándole al conductor mayor seguridad durante la noche.

Debido a los 2600 lúmenes que contiene y hasta 6000° K, proporciona condiciones similares a la luz del día. Destaca por una duración de hasta 5000 horas.

Las luces de serie delgada además de ser compactas, han sido desarrolladas para una amplia gama de aplicaciones con un grado de protección IP69K. Su base curva de forma libre le brinda un mejor rendimiento óptico al redirigir la luz LED a el exterior, reduciendo los deslumbramientos hacia otros conductores.

Faro Rectangular LED

OSRAM cuenta con un faro rectangular de 16 luces LED que ofrece un gran rendimiento y con una durabilidad de aproximadamente 5000 horas. Tiene una iluminación de hasta 430 metros con 12 o 24 V; ofrece 4000 lúmenes, así como 70 o 1.5 W.

Los faros LED que lo integran poseen un grado de protección IP69K resistente a condiciones extremas como agua, polvo, impactos de calor o frío entre otros.

Cubo de LED Cube-X

OSRAM tiene una gran diversidad de cubos ideales para los trayectos más oscuros. El cubo CUBE-X Spot de 3" cuenta con dos funciones que son usadas tanto en carretera como fuera de la misma. Las cuatro luces LED que lo conforman son de 1800 lúmenes.

La luz blanca que emite tiene un ángulo de 10 grados. Pueden montarse en cualquier lugar debido a su tamaño compacto. Su garantía es de 3 meses. Gracias a su diseño es a prueba de golpes y vibraciones presentes durante el manejo.

Los faros de luz todoterreno proporcionan un rendimiento sinigual y poseen un diseño elegante para cualquier auto. Debido al buen sistema de iluminación que ofrece la visibilidad como seguridad al volante está garantizada. OSRAM tiene diferentes barras y cubos de luz con distintas opciones de montaje, ideales para los diversos trayectos, si deseas saber más visita el sitio oficial: <https://tienda.osram.com.mx/>